

いぬなし青葉

令和4年10月3日

第15号

校長 山下英樹

「暑さ、寒さも彼岸まで」とは本当によくできた言葉で、日中は暑い日もありますが、過ごしやすい日がずいぶん多くなりました。朝夕はひんやりとする日もあるので、寒暖の差で体調を崩さないようにしてください。また、「〇〇の秋」とも言われるように、勉強や読書に、スポーツや文化的な活動に、お手伝いや自分の趣味に、集中して取り組める絶好の季節です。充実した毎日が送れるよう、目標を持って生活をしていきましょう。

● 体育祭 素晴らしい姿がたくさんありました

9月21日、台風一過のさわやかな秋空の下、3年ぶりに全校生徒による体育祭を行いました。一生懸命さのあまり、転倒等のアクシデントもありましたが、熱中症で大きく体調を崩す生徒もなく、また、感染症の広がりもなく、無事に体育祭を終えられたことに、まずはほっとしています。



体育祭を振り返って、山手中のみなさんが持っているエネルギーはとても大きく、真剣に打ち込む姿に心から感動しました。1・2年生の姿も素敵でしたが、3年生の競技での集中力や迫力、学級の団結力、そして仲間を応援する力に感心しました。1・2年生のみなさんに大きな財産を残してくれました。感謝します。1・2年生のみなさんは、さらにパワーアップできるよう、力をつけて行ってほしいと思います。



また、生徒会のみなさんの活躍も素晴らしかったです。開会式での「人それぞれ違うので、その人の苦手なところではなく、良いところを見つけていこう」というメッセージが込められたパフォーマンス。閉会式での「良い結果を得ようとそれに向けて努力することが大切」や「クラスや学年の枠を超えて、応援している姿を見ることができ、とてもよかった」など、とても大切なことを全校のみなさんに伝えてくれていました。



とても素晴らしい体育祭を創り上げることができたのは、みなさん一人一人の一生懸命さや頑張りもありますが、いろいろな係の人が自分の役割をしっかりと果たしてくれていたからです。競技の用具を準備してくれたり、ルールを守っているかチェックしてくれたり、放送で盛り上げてくれたり…。みなさんのおかげで、楽しい体育祭となりました。特に3年生は、前日および当日の朝のテントの設営、および、当日の午後の片付けという大変な仕事を、みんなで楽しみながらやってくれていました。ありがとうございました。



3学年がそろった形で行った体育祭。仲間や先輩の姿を見る中で、いろいろなことを感じ、いろいろなことを学んだと思います。大切なことは、それを普段の生活に生かすことです。普段の生活を充実させていってください。

体育祭の様子は10月10日まで、YouTubeで限定配信しています。9月8日にお配りしたプリント、もしくは9月16日にお送りしたH&Sに、YouTubeのURLアドレスおよびQRコードが記載してありますので、ご家族でお楽しみください。

● 生徒会の新役員さん よろしくお願ひします

9月12日のリモート演説会、投票を経て、令和4年度後期～5年度前期の生徒会役員が決まりました。演説会での10人の立候補者のスピーチは、中身も話し方も立派で、思いがよく伝わってきました。誰が選ばれても責任を十分果たしてくれるだろうと、大きな期待が持てました。生徒会役員に決まった6人のみなさん、これまでの役員さんたちの思いや取り組みを引き継ぎつつ、自分たちの思いや個性を發揮しながら、より良い山手中学校を築いていくために、よろしくお願ひします。また、生徒のみなさんも役員さんに協力しながら、山手中学校の一員として活躍をしてください。みんなの力で、「笑顔と希望にあふれる学校」を創っていきましょう。

生徒会長 さん 副会長 さん
 2年生執行委員 さん さん
 1年生執行委員 さん さん



● 10月14日から 中体連 三四地区新人大会が始まります

7月の三四地区予選、8月の県大会や東海大会以降、多くの運動部が2年生を中心とした新チームで活動してきました。新人戦が初めての公式戦となる部も多いのではないのでしょうか。新しいチームになってどれくらい力がつきたのか、自分たちのチームの課題は何かを確認する大会です。大会までの時間は短いですが、今持っている力をすべて發揮できるように、良い準備をして大会に臨んでください。

部活動名	第1試合の日時		試合会場	対戦相手
野球	15日(土)	8:45	霞ヶ浦第2球場	富田 vs 常磐の勝者
ソフトボール	14日(金)	9:30	大羽根球場	常磐・西朝明合同チーム
バレーボール男子	14日(金)	10:00	楠体育館	大池中学校
バレーボール女子	14日(金)	11:10	南中学校	西陵 vs 桜の勝者
バスケットボール男子	14日(金)	12:00	中部中学校	朝明中学校
バスケットボール女子	14日(金)	10:50	富田中学校	西陵 vs 西朝明の勝者
サッカー	14日(金)	10:50	四日市市フットボール場	西陵中学校
卓球男子(団体)	14日(金)	8:45	霞ヶ浦体育館	富田中学校
卓球女子(団体)	15日(土)	8:45	霞ヶ浦体育館	三滝中学校
剣道男子(団体)	15日(土)	12:45	中央緑地第2体育館	南中学校
剣道女子(団体)	14日(金)	12:45	中央緑地第2体育館	保々中学校
テニス男子(団体)	14日(金)	9:00	四日市テニスセンター	菰野中学校
テニス女子(団体)	14日(金)	9:00	四日市テニスセンター	西陵中学校
陸上男女	14日(金)	9:00	中央緑地陸上競技場	
【個人戦】卓球男子 14日(金) 10:40～ 卓球女子 15日(土) 10:40～				ともに霞ヶ浦体育館
剣道女子 14日(金) 9:40～ 剣道男子 15日(土) 9:10～				ともに中央緑地第2体育館
テニス男女 15日(土) 9:00～ 四日市テニスセンター				
バドミントン 15日(土) 8:45～ 川越中学校				

【生徒の活躍 紹介】

- 吹奏楽部のみなさんは、14日(金)の午後、海蔵小学校を訪れ、5・6年生に向けて演奏をします。
- 3年生のさんが、「高円宮杯第74回全日本中学生英語弁論大会 三重県大会暗唱の部」に出場し、「Visas for 6,000 Lives」をスピーチし、優秀賞に選ばれました。
- 陸上部のさん(1年)が、10月21日(金)に香川県で行われる「JOCジュニアオリンピックカップ 第53回U16陸上競技大会」に1000mの三重県代表選手として出場します。
- 次の5人が「令和4年度 チームみえジュニア指定選手」に選ばれています。
さん(3年)ラグビー さん(2年)アーティスティックスイミング
さん(2年)水球 さん(2年)テニス さん(2年)ボクシング
- 3年生のさんが、8月28日に鈴鹿カンツリークラブで行われた三重県ゴルフ連盟主催の「第1回ジュニアゴルフ育成大会 中学生男子の部」に出場し、72のスコアで優勝しました。